

Carta de despedida*

Rubén Amaya Reyes
Ex Rector
Universidad Central



El Dr. Rubén Amaya Reyes le hace entrega de la rectoría de la Universidad Central al Dr. Jaime Arias Ramírez en acto celebrado el 26 de noviembre de 2002, en la sede de la Calle 75.

Seguro de haber estado siempre a la altura de los compromisos y responsabilidades que asumí en mi calidad de cofundador de la Universidad Central, sin duda el mayor orgullo de mi trayectoria profesional al servicio del país, deseo comunicarle que he tomado la decisión de retirarme de esta querida Casa de Estudios Superiores a partir del 1 de diciembre, luego de 36 años, durante los cuales tuve el inmenso honor de desempeñarme como Vicerrector Administrativo y Financiero, Rector en dos oportunidades y Presidente del Consejo Superior por un lapso de 22 años.

Hoy, invocando la memoria tutelar de mis compañeros, con quienes tuve la oportunidad de imaginar, crear y desarrollar el proyecto educativo centralista, puedo afirmar con tranquilidad y satisfacción que he honrado a cabalidad nuestros postulados primigenios, pues supe llevar el Alma Mater hasta el sitial elevado que ahora ocupa en el concierto de la

* Texto de despedida como Rector de la Universidad Central del doctor Rubén Amaya Reyes, 26 de noviembre de 2002.

educación superior, siempre fiel a la misión de formar a la juventud colombiana en la cultura, la democracia y el humanismo, mi mayor afán durante todos estos años. Debemos acostumbrarnos a hacer las cosas bien y a sentirnos orgullosos del trabajo que realizamos en la Universidad.

La Universidad Central cuenta con la enorme lealtad de sus administradores, de su cuerpo docente, de sus directivos, de sus funcionarios, de sus alumnos, en fin, de toda la familia centralista y parece ser que las empresas más consistentemente exitosas, son las que se comportan como una familia. Esto crea una gran unión que les garantiza su progreso.

Al despedirme de cada uno de ustedes, no me embarga la nostalgia, pues siempre los llevaré en mi corazón y jamás dejaré de ser un centralista de todas las horas.

Con mis mejores sentimientos de cariño, consideración y agradecimiento, le envío un cordial abrazo.

hojas **Universitarias**.....